

Pressemitteilung

RotARTy Helps Children: Eine solidarische Ausstellung zwischen Street Art und Engagement

Street Art im Dienste der Kinder

Vom 31. Januar bis 25. Februar 2025 werden CapitalatWork und Foyer in den Räumlichkeiten der Gruppe in Leudelange die Ausstellung **RotARTy Helps Children** veranstalten. Diese einzigartige Kunst- und Wohltätigkeitsveranstaltung, die in Zusammenarbeit mit Rotary Luxembourg-Horizon organisiert wird, vereint Kreativität und Solidarität und stellt die Kunst in den Dienst einer edlen Sache.

Wenn urbane Kunst den Straßen neues Leben einhaucht ... und den Kindern

Bei der Renovierung eines Gebäudes in Luxemburg-Stadt im Jahr 2019 waren Platten angebracht worden, die die Öffnungen der Baustelle versperrten. Anstatt diese Flächen roh zu belassen, hatte der Bauträger eine originelle Idee: Er lud Streetart-Künstler ein, sie in Kunstwerke zu verwandeln. Heute werden die von **Sumo, Stick, Thomas Iser** und **Ador** gestalteten Tafeln von **Rotary Horizon Luxembourg** aus dem Schatten herausgeholt, ausgestellt und versteigert. Der gesamte Erlös wird an **SOS-Kinderdorf** gespendet.

Die Mittel werden ein innovatives Programm unterstützen, das von **SOS-Kinderdorf** ins Leben gerufen wurde und sich auf die Wohltaten der Natur stützt, um Kindern in Krisensituationen zu helfen. Ziel ist es, ihnen eine beruhigende Umgebung zu bieten, in der sie neue Fähigkeiten entwickeln und besser mit den Herausforderungen, denen sie sich gegenübersehen, umgehen können.

Eine Ausstellung voller Überraschungen und spektakulär

Zusätzlich zu den restaurierten Tafeln werden die vier Künstler Originalwerke enthüllen, die speziell für diese Veranstaltung geschaffen wurden.

Und das ist noch nicht alles! Rotary Luxembourg-Horizon wird auch eine von **Sumo** im Rahmen von **Esch2022, Kulturhauptstadt Europas**, bemalte Plattform zum Verkauf anbieten, die der berühmten BMX-Fahrerin Viki Gomez als Bühne diente.

Die Eröffnung der Ausstellung wird von einer außergewöhnlichen Performance begleitet: **Viki Gomez** selbst wird **eine BMX-Show** darbieten - ein spektakulärer Moment, um den Start dieses außergewöhnlichen Ereignisses zu feiern.

Praktische Infos :

-  Datum: 31. Januar bis 25. Juli 2025
-  Ort: Groupe Foyer, Leudelange
-  Unterrichtszeit: 8:30 - 17:30 Uhr
-  Freier Eintritt

RotARTy Helps Children ist mehr als nur eine Ausstellung: Es ist eine Begegnung zwischen Kunst, Stadt und Solidarität. Ein Termin, den Sie nicht verpassen sollten!

Alle Informationen über die Ausstellung und die Auktion finden Sie unter

www.rotaryhelpschildren.eu.



Marie-Hélène Massard, stellvertretende CEO von Foyer S.A. :

“ Die Ausstellung RotARTy Helps Children zu beherbergen, ist eine Gelegenheit, die Dynamik und Kreativität von Streetart-Künstlern zu feiern. Ihre Energie und ihr Engagement zeigen, dass Kunst ein starker Motor für Solidarität sein kann.

Romain Poulles, Vorsitzender der Sustainability Commission, Rotary Luxembourg-Horizon :

“ Durch die Kombination von Street Art mit Nachhaltigkeit und humanitärem Dienst, die ebenfalls zu den Werten von Rotary gehören, verkörpert diese Ausstellung meine Leidenschaften und Überzeugungen. Es ist eine Feier der positiven Auswirkungen, die wir gemeinsam haben können.



Leudelange, den 28. Januar 2025

Pressekontakt:

Alice BODART

E-Mail: presse@foyer.lu

Tel: (+352) 437 43 3227



Über Foyer S.A.

Foyer S.A. wurde 1922 gegründet und ist ein wichtiger Finanzakteur in Luxemburg. Seine Stabilität beruht auf der Stärke seiner Aktionärsstruktur, aber auch auf der Arbeit seiner rund 900 Mitarbeiter, die in drei Ländern präsent sind, sowie seiner 620 Agenten in Luxemburg. Als Leader auf dem lokalen Markt für Lebens- und Sachversicherungen ist Foyer in mehreren europäischen Ländern mit drei Geschäftsbereichen aktiv: Versicherung, Vorsorge und Vermögensverwaltung. Seine breite Produktpalette richtet sich an Privatleute, Freiberufler und Unternehmenskunden, denen er hochwertige und innovative Dienstleistungen anbietet. Die Foyer-Gruppe ist sich ihrer sozialen Verantwortung als Unternehmen bewusst und engagiert sich zudem seit vielen Jahren in gemeinnützigen und solidarischen Projekten.

gruppe.foyer.lu/de



Über CapitalatWork Foyer Group S.A.

Als Mitglied der Foyer-Gruppe ist CapitalatWork ein unabhängiger und solider Vermögensverwalter, der mehr als 11 Milliarden Euro verwaltet. CapitalatWork ist in Luxemburg, Belgien und den Niederlanden vertreten und verfügt über ein Team von mehr als 150 Mitarbeitern, darunter erfahrene Finanzanalysten und Portfoliomanager, die den globalen Markt genau beobachten. CapitalatWork betreibt aktives Management und verfolgt seit über 30 Jahren eine konsequente Anlagephilosophie, die auf langfristige Wertschöpfung ausgerichtet ist.

www.capitalatwork.com



Über Rotary Luxembourg-Horizon

Rotary Luxembourg-Horizon wurde 1980 gegründet und teilt die sieben Schwerpunktbereiche von Rotary. Sein Ziel ist es, zur Erreichung der Ziele von Rotary beizutragen und so zu einem Akteur des Wandels zu werden.

www.luxembourg-horizon.rotary2160.org